

México registra déficit de 30 mil mdd con China (El Financiero 14/08/15)

México registra déficit de 30 mil mdd con China (El Financiero 14/08/15) DANIEL VILLEGAS

dvillegas@elfinanciero.com.mx Viernes, 14 de agosto de 2015 La balanza comercial de México con China registró un déficit de 30 mil 417 millones de dólares al cierre del primer semestre de 2015, un monto sin precedente, que implicó un crecimiento de 12.2 por ciento anual, el más elevado en cuatro años, de acuerdo con datos del Banco de México. El país vendió mercancías a la potencia asiática por apenas 2 mil 392 millones de dólares, que además registraron una caída de 23.6 por ciento, según Banxico. En contraste, las importaciones procedentes de ese país sumaron 32 mil 809 millones de dólares, con un avance de 8.47 por ciento anual. Mercado asiático. En el primer semestre del año México presentó su peor déficit comercial en la balanza de pagos con el continente asiático, llegando a 56 mil 475 millones de dólares, es decir un incremento del 13 por ciento con respecto al mismo periodo de 2014. De este modo existió un déficit comercial con 6 de los 13 países que contempla el Banco de México, con China de 30 mil 417 millones de dólares; Malasia 3 mil 322 millones; Tailandia con 2 mil 162 millones; mientras que con India fue por mil 240 millones; en tanto que con Filipinas e Indonesia fue por 947 y 607 millones de dólares, respectivamente. Este déficit con los países asiáticos podría incrementarse en el cierre de año, debido a la devaluación de 4.4 por ciento que sufrió el yuan en la última semana. Aunado a lo anterior, es posible que otras divisas de ese continente también devalúen su moneda, para competir con China, lo que abarataría la importación de mercancías.